



★避難訓練：11/5（火）★

今年度の県広域地震・津波避難訓練は、避難場所が狭いという昨年度の課題があったため、学校裏の階段から「ちゅらしま産業」方面を経路として垂直避難する取組を行いました。当日は、小雨がパラつく中の訓練となりました。避難経路については、階段の幅が狭いことや滑りやすい階段であることなど、全校生徒の避難経路としては適さない面がありました。今後の避難場所や避難経路については、教育委員会や他機関等の指導をいただきながら検討していきたいと思えます。

【生徒(2-1)の振り返り】 ※一部修正・抜粋

- ・今日は、おしゃべりが多く並ぶのも遅かったから次は早く並べるようにしたい。自然災害は、いつ、どこで起こるか分からないので、常に意識を高く持って生活していこうと思いました。(比嘉洋太)
- ・教室から出るときや階段を上るときに少ししゃべっていたので前の人と離れて、走ってしまったりした。実際に起こってしまったらしゃべったりすると逃げ遅れてしまうので気をつけたい。(仲田騎利都)
- ・避難訓練で、階段を上るときに雨ですべったので、そういう場面もあるということを理解できた。(新城英煌)
- ・いざというときに行動できるように意識して取り組んだ。中学校は、海も川も近いので、日頃から意識をして過ごしたいです。(仲田美優)
- ・避難訓練で、命は大切に、自分の命を守るためにどうすればいいかなど、しっかり考えることができました。もし、地震などが起きたらしっかり避難できるようにしたいと思いました。(照屋咲羽)
- ・今年は去年と違うルートで、少し驚きました。階段が急で、すべるところもあったので、足場をよく見て気をつけて上りました。おしゃべりを注意したり、実際のことを想定して自分の身を守るように行動をしました。本当に来たときは、命を優先して落ち着いて行動できたらいいなと思いました。(平良美麗)



★国頭地区中学校総合文化祭・音楽発表会に向けて★

11/17（日）、総合文化祭（午前）と音楽発表会（午後）が名護市民会館で行われます。午前の三線・舞踊に参加する生徒や、学校代表の学級合唱を演奏する生徒たちが本番に向けて練習を頑張っています。音楽発表会に参加するクラスは、3年2組と2年1組です。今年度は地域の方々の協力で生徒が活躍できる場を支援していただきました。ありがとうございます。右の写真は合唱指導に協力する本校出身の島成美先生です。

当日は学校出校日としての参加となります。皆様の激励をよろしくお願いいたします。



★朝の「読み聞かせ」★

11/15（金）、保護者や地域のボランティアの皆様による朝の読み聞かせが行われました。純粋で真剣な眼差しで読み聞かせを聞く生徒たちの姿が印象的でした。

朝早くからのご協力に感謝申し上げます！



～生徒の表彰など～

◇世界自然遺産コンクール
県知事賞：屋嘉比佐和（3年生）



タイトル「ていだぬあがるまでいん」
夏の夜にだけさくサガリバナの香りを
楽しむケナガネズミ

◇「税についての作文」
優秀賞：木村結那（2年生）
題名「私たちの暮らしを支える税金」

◇中学硬式野球ポニーリーグ第40回秋季大会
優勝：沖縄本部ポニー：6戦全勝



